

## Erster Sonntag.

---

Seiße! Ich fange an! Zu meinem Geburtstage habe ich ein schön eingebundenes Buch von meiner lieben Mutter bekommen, roth mit goldenen Kanten, und darin ist nichts, als weißes Papier, und oben auf steht mit goldenen Buchstaben „Tagebuch.“

Ich fragte gleich: „Was ist denn das?“ — Da sagte die liebste Mama: „Das ist ein Buch, in welches Du, Otto und Marie alles Wichtige einschreiben und beschreiben sollt, was Ihr vornehmt und erlebt; das wird dann eine lange Geschichte und heißt ein Tagebuch, und Ihr könnt dann später darin wieder nachlesen, was Ihr vielleicht vergessen habt. Jeden Sonntag müßt Ihr das Erlebte